

CONFÉRENCE / DÉBAT

FIN DES ARMES NUCLÉAIRES OU FIN DU MONDE ?

Lundi 2 décembre - 18h30

**MDA 1901 - Salle rouge
8 Rue Germaine Tillion, Caen**



*Avec **Jean-Marie Collin** Directeur de ICAN France*

Selon le secrétaire général des Nations Unies : " l'espèce humaine est à une erreur d'appréciation près de son anéantissement".

Il n'existe qu'une certitude : la problématique de l'arme nucléaire prendra fin, soit par son utilisation, soit par son élimination. Il nous reste à déterminer ensemble quelle fin nous souhaitons...

La campagne Ican a obtenu le prix Nobel de la Paix pour les solutions qu'elle propose actuellement avec 94 Etats signataires du TIAN (traité d'interdiction des armes nucléaires)



<http://icanfrance.org>



<https://www.ldh-france.org/>

Chaque génération serait-elle condamnée à jouer à la roulette des armes nucléaires ? La possession de ces forces de destruction absolue ne garantit ni la sécurité de la population, ni l'inviolabilité des frontières, comme le démontre une nouvelle fois la situation entre Russie et Ukraine ainsi qu'au Moyen Orient.

Au regard de la réalité du XXIème siècle plongé dans des crises profondes, avec aussi des bascules technologiques ruineuses, l'extrême surarmement des puissances nucléaires, dont il s'agit de mesurer les risques afférents, renforce les menaces.

Ainsi que l'affirme le secrétaire général des Nations Unies : " l'espèce humaine est à une erreur d'appréciation près de son anéantissement".

Il n'existe qu'une certitude : la problématique de l'arme nucléaire prendra fin, soit par son utilisation, soit par son élimination. Il nous reste à déterminer ensemble quelle fin nous souhaitons...

A propos d'ICAN

La campagne ICAN (International Campaign to Abolish Nuclear Weapons), lancée en 2007, regroupe plus de 570 organisations non-gouvernementales partenaires, dont une cinquantaine en France, dans 105 pays au 1er avril 2020. Elle vise à mobiliser les citoyens pour faire pression sur leurs gouvernements pour poursuivre l'entrée en vigueur du traité sur l'interdiction des armes nucléaires, puis sa réalisation. Parmi ses soutiens, on compte Hans Blix, Ban Ki-moon, le Dalai Lama et Yoko Ono.

Le collectif ICAN France a été créé au printemps 2009 ; prenant la suite de la campagne française pour le désarmement nucléaire qui regroupait déjà de nombreuses associations.